

Avanza BMV 0.99% en la apertura (El Reforma 10/06/10)

Avanza BMV 0.99% en la apertura (El Reforma 10/06/10) En Nueva York, el Dow Jones sube 2.01 por ciento, mientras que el Nasdaq aumenta 1.84 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (10 junio 2010).- La dinámica del crecimiento económico en la región de Asia, la reducción de solicitudes por desempleo en Estados Unidos y la ausencia de cambios en la tasa de interés del Banco Central Europeo (BCE), entre otros elementos, han inyectado optimismo a los mercados del mundo. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores sube 0.99 por ciento a 31 mil 519.35 puntos, impulsado por el sector financiero. Las emisoras que abrieron con las mayores alzas fueron Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, con 3.99 por ciento (BBVA); Grupo México, con 2.49 por ciento (GMEXICO); y Grupo Financiero Banorte, con 2.10 por ciento (GFNORTE). En el otro extremo estaban los papeles de las empresas con las bajas más pronunciadas: TV Azteca, con 0.62 por ciento (TVAZTCA); y Gruma, con 0.20 por ciento (GRUMA). Al empezar el día, el mercado de capitales mexicano manejaba un volumen de un millones 90 mil 400 acciones, por un importe de 21 millones 239 mil pesos. De acuerdo con un análisis de Actinver Casa de Bolsa, los mercados son apoyados por la mejora en las exportaciones de China en mayo de 2010, cuando avanzaron cerca de 50 por ciento anual, además del dato revisado del Producto Interno Bruto en Japón, cuya aumento fue de 5 por ciento anual en el primer trimestre del año. A esto se sumó por la mañana, la contracción de las solicitudes de desempleo en Estados Unidos, las cuales quedaron en 456 mil al 5 de junio de 2010, es decir, 3 mil menos que la semana anterior. Los mercados de valores neoyorquinos presentan números positivos, liderados por el índice Standard & Poor's, con un incremento de 2.05 por ciento al comenzar operaciones, para subir a mil 77.29 unidades. El Dow Jones subía a 10 mil 98.62 enteros o 2.01 por ciento, seguido del índice de empresas tecnológicas (Nasdaq) que trepaba a 2 mil 198.53 puntos, lo que significaba en ese momento 1.84 por ciento. Los mercados de Asia suben por el dinamismo exportador de China: la bolsa de Japón terminó con una ganancia de 1.10 por ciento y la de Hong Kong 0.06 por ciento. En el mismo sentido, los mercados accionarios de Europa observan avances en todos sus frentes. La Bolsa de España aumenta 2.71 por ciento; la de Francia, 1.51 por ciento; la de Hungría, 1.27 por ciento; la de Portugal, 1.15 por ciento, y la de Italia, 1.12 por ciento. Otros mercados europeos eran contagiados por el buen ánimo global, por ejemplo, Alemania subía 1.08 por ciento, Irlanda 1.04 por ciento, Reino Unido 0.70 por ciento y Grecia 0.41 por ciento al alza. Las plazas bursátiles de América del Sur también marchaban hacia arriba, con Brasil ganando 1.90 por ciento, Chile 0.67 por ciento y Perú 0.19 por ciento. Hoy ha sido importante el comunicado del Banco Central Europeo, al dejar sin movimiento su tasa de interés en 1.0 por ciento, lo que ha contribuido a devolver un poco de confianza a los mercados, asegura un reporte de la consultora Metanálisis.